

Miguel Diaz-Canel vérifie la réparation des dégâts de l'ouragan Matthew



Baracoa, 10 nov. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a visité la commune de Baracoa, la plus touchée par l'ouragan Matthew, le 4 octobre dernier.

Il s'est vu expliquer la progression des travaux pour la réparation des dégâts. Il a visité en particulier le chantier du viaduc alternatif qui assurera la communication terrestre entre Baracoa et Moa, une localité minière de la province attenante d'Holguin.

La route entre Baracoa et Moa s'est vue coupée par la destruction du pont sur le Toa et la construction du nouveau pont prendra du temps étant donné la complexité de l'ouvrage.

Des travailleurs d'autres provinces contribuent au tracé du viaduc alternatif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111667-miguel-diaz-canel-verifie-la-reparation-des-degats-de-louragan-matthew>



Radio Habana Cuba